

## Die KC Hameln Drachen im Kurzportrait

- Die KC Hameln Drachen sind eins von fünf Vereins-Drachenbootteams des Kanu-Club Hameln. Gegründet wurde das Team von 5 Teammitgliedern der Canoe Rats im Jahr 2008.
- Wir trainieren das ganze Jahr über auf der Weser. Im Sommer 3 x pro Woche, im Winter 1 x auf dem Wasser und 2 x im Kraftraum oder in der Turnhalle.
- Wir fahren im Jahr vier bis fünf Regatten, wobei die Drachenbootfestivals in Schwerin oder Hannover und natürlich der WDC, mit nur wenigen Ausnahmen, jedes Jahr zu den festen Veranstaltungen in unserer Regattaplanung gehören.
- In den letzten Jahren haben wir beim WDC immer recht erfolgreich abgeschnitten.
  - 2015: 250m Platz 1, Langstrecke Platz 3
  - 2014: 250m Platz 3
  - 2013: 250m Platz 1, Langstrecke Platz 4
  - 2012: 250m Platz 1 & Platz 2 Open, Langstrecke Platz 1 & Platz 2 Open
- Bedingt durch einige Ausfälle müssen wir für den diesjährigen WDC auf einige Gastpaddler zurückgreifen. Wir sind sehr gespannt wie das Team, das in dieser Zusammensetzung noch nie gemeinsam trainiert hat, zusammen findet.
- Schlachtruf: haben wir nicht.